

Pressemitteilung

23.11.2018

Ihr Ansprechpartner

Anja Leipold
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1929
anja.leipold@zeag-energie.de

Datum

23. November 2018

ZEAG kündigt Veränderungen im Vorstand an

Heilbronn. Die ZEAG Energie AG hat heute Veränderungen im Vorstand angekündigt. Eckard Veil, alleiniger Vorstand der ZEAG Energie AG, verlässt in den kommenden Monaten auf eigenen Wunsch das Unternehmen. Der Aufsichtsrat der ZEAG Energie AG beruft zum 1. Januar 2019 Franc Schütz zum Vorstand.

In seiner gestrigen Sitzung hat der Aufsichtsrat der ZEAG Energie AG Franc Schütz mit Wirkung ab dem 1. Januar 2019 zum Vorstand der ZEAG Energie AG bestellt.

Franc Schütz, geboren am 06.12.1969, war zuletzt als Leiter Projekte Erneuerbare Energien bei der EnBW Stuttgart tätig und verfügt zudem über breite Erfahrungen und Kompetenzen in den Bereichen Strategie, Vertrieb und Innovationsmanagement. „Mit Franc Schütz konnten wir einen erfahrenen Energie-Manager für diese Aufgabe gewinnen“, betont Steffen Ringwald, Vorsitzender des Aufsichtsrats. Zugleich bedankt sich der Aufsichtsrat der ZEAG bei Eckard Veil für sein außerordentliches Engagement und seine Verdienste um das Unternehmen in den vergangenen acht Jahren. Ringwald ergänzt: „Eckard Veil hat aus einem klassischen Stromversorger ein modernes Infrastruktur-Dienstleistungsunternehmen gemacht. Der ZEAG-Konzern steht hervorragend da, das Unternehmen ist auf einem sehr guten Kurs.“

Nach mehreren beruflichen Stationen wechselte Franc Schütz im Jahr 2000 zur EnBW. Dort hat er in verschiedenen Funktionen in Vertrieb, Einkauf und der Holding verantwortlich für konzernweite Prozessoptimierungen gearbeitet. 2009 ging er für die EnBW als Vorstand in die Türkei, mit der Post Merger Integration der Tochtergesellschaft „Borusan EnBW Enerji“ betraut. 2012 wechselte Schütz zurück nach Deutschland und war für das Innovationsmanagement verantwortlich. Seit 2013 leitet er den Ausbau der dezentralen Erneuerbaren Energien bei der EnBW. Als Leiter „Portfolioentwicklung Dezentral“ verantwortete Franc Schütz mit seinem Team insbesondere die Umsetzung der EnBW

Strategie zum Ausbau erneuerbarer Stromerzeugungsanlagen „Wind Onshore“ und „Photovoltaik“.

„Die Erfahrungen und Kompetenzen von Franc Schütz passen optimal zur ZEAG, und wir sind sicher, dass er im Sinne eines besonnenen und gesunden Ausbaus des Unternehmens genau der richtige Mann an der richtigen Stelle sein wird, so Ringwald.“

Der bisherige Vorstand, Eckard Veil, verlässt auf eigenen Wunsch das Unternehmen. „Der Aufsichtsrat der ZEAG Energie AG bedauert, dass sich Eckard Veil dazu entschlossen hat, das Unternehmen zu verlassen, um sich in den nächsten Monaten einer neuen beruflichen Herausforderung zu widmen“, so Steffen Ringwald, Vorsitzender des Aufsichtsrats der ZEAG Energie AG.



Bild: Franc Schütz

Über die ZEAG Energie AG:

Die ZEAG Energie AG mit Sitz in Heilbronn ist in der Region Heilbronn-Franken in den Geschäftsfeldern Strom- und Gasversorgung sowie energienahe Dienstleistungen aktiv und erzielte im Geschäftsjahr 2017 im Konzern einen Umsatz von rd. EUR 220 Mio. Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG hält direkt und über Tochtergesellschaften insgesamt rund 98% der Anteile an der ZEAG Energie AG.

www.zeag-energie.de